

Goblog

Nobar Cawapres Bersama Caleg PDI Perjuangan, Gusriyandi Dan Agung: Kami Yakin Debat Cawapres Bisa Ubah Konstelasi Politik, Ganjar-MahfudMd Menang!

Mustika Rahmawati - BUNGO.GOBLOG.CO.ID

Dec 22, 2023 - 23:52



BUNGO - DPC PDI perjuangan kabupaten Bungo adakan nobar debat cawapres guna mendukung Paslon no.3 Ganjar-Mahfud bersama dengan Caleg DPRD kabupaten Bungo dapil 1 Gusriyandi Rifa'i no.1, Caleg DPRD Provinsi Jambi No.7 dapil Bungo-Tebo Agung Arie Pradana, Jum'at (22/12/23) bertempat di cafe pondok Katrin kabupaten Bungo.

Ikut menyaksikan secara langsung ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo Gusriyandi Rifa'i sekaligus caleg DPRD Bungo kabupaten Bungo dapil 1 no. 1, Agung Arie Pradana Caleg DPRD Provinsi Jambi dapil Bungo -Tebo no.7, Ir. Junaidi Bacalon bupati bungo 2024 fraksi PDI Perjuangan, perwakilan Partai perindo, relawan Ganjar -MahfudMd , serta seluruh elemen dan kader partai PDI Perjuangan Kabupaten Bungo.

Tak lama berselang di lokasi nobar mulai memanas menjelang detik-detik acara debat cawapres hendak dimulai.

Di momentum nobar ini, para kader PDIP kabupaten Bungo, simpatisan dan relawan memberikan dukungan penuh untuk penampilan Mahfud MD dan totitas memberikan dukungan kepada pasangan capres-cawapres nomor 3.

Bang Eri mengatakan dengan adanya acara ini masyarakat dapat menilai dengan bijaksana mana sosok cawapres yang betul-betul mampu menyampaikan visi-misinya sehingga layak untuk dipilih.

"Saya melihat masyarakat sudah bisa menilai misalnya pasangan mana yang lebih layak dipilih oleh mereka dari penampilan debat ini," ungkapnya.

Beliau juga menambahkan setelah menyaksikan debat cawapres tentunya akan ada nilai positif dan negatifnya, karena partai Hanura adalah koalisi kemenangan Paslon No.3 Ganjar-Mahfud, maka Hanura akan tetap berkomitmen untuk mendukung dan memenangkan Paslon dengan No.3 itu, intinya Ganjar-Mahfud menang!.

Agung Arie Pradana dengan semangat yang membara juga menyampaikan apresiasinya atas suksesnya gelaran debat cawapres kali ini.

" Nobar debat cawapres malam ini sangat seru dan alot untuk para cawapresnya, saya mengamati secara objektif benar kalau muda itu berkreasi, tetapi tetap lebih unggul, lebih berpengalaman adalah pak Mahfud yang memiliki kelebihan dibidang pengalaman, dan pastinya kamu tetap mendukung dan akan memenangkan Paslon no.3 Ganjar-MahfudMd menang! ", Tutupnya (Tika).